

Dos maneras de ir al Cielo



¿Verdaderamente vas rumbo al Cielo?

El 90% de los Americanos creen en el cielo—y tantos como el 85% de ellos, creen que van a ir al cielo cuando mueran.* Pero ¿cómo podemos saber con seguridad que al morir, sí vamos a ir al cielo? En realidad, este asunto no debería dejarse a la casualidad, ya que el cielo y el infierno duran ¡toda la eternidad!

Dios quiere que sepamos ahora mismo cómo podemos ir al cielo. Es por eso que Él, nos dejó un registro objetivo de Sus pensamientos, para que no estemos en la obscuridad. Este registro es la Biblia—Su Palabra. El Apóstol Juan afirmó el propósito de lo que Él escribió: “Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios” (1 Juan 5:13 VRV). Entonces, podemos saber ahora mismo, si vamos a ir al cielo o no, cuando muramos. Considere ahora, las dos maneras de ir al cielo.

* Encuesta de Noticias ABC, 5 de Octubre de 2005.

El Plan A: Sé bueno. Verdaderamente Bueno.

Si quieres ser juzgado basado en tus buenas obras, existe un plan para tí. La Biblia dice claramente—que el estándar es la perfección. “Porque cualquiera que guardare toda la ley, pero ofendiere en un punto, se hace culpable de todos” (Santiago 2:10). Además dice, “Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios” (Romanos 3:23). Considere en seguida, esta simple ilustración que explica que todos estamos destituidos y no podemos llegar al cielo.

Algunos podrán dar un brinco más lejos que otros al cruzar un barranco estrecho, pero para llegar al cielo por medio de nuestras obras, debemos saltar todo el espacio de un lado a otro del Gran Cañón a la máxima perfección. En realidad, Dios no nos califica por dar un salto perfecto al cielo, porque nadie lo puede lograr. Gálatas 3:10 nos advierte: “Porque todos los que dependen de las obras de la Ley están bajo maldición, pues escrito está: Maldito todo aquel que no permaneciere en todas las cosas escritas en el libro de la ley, para hacerlas.” Por lo tanto, para evitar la maldición de la Ley, que es vida eterna en el infierno, nunca puedes ni debes fallar en obedecer todo lo que está escrito en la Ley.

Este es el momento para un examen rápido. ¿Alguna vez has odiado, mentido, has hecho trampa en un examen, has robado, maldecido, has tenido lujuria en tu corazón, has sido cruel, no has perdonado, has andado en chismes, has deseado a la mujer de tu prójimo, te has emborrachado, o has tenido relaciones sexuales fuera del matrimonio? Si alguna vez has pecado en una sola de estas formas, olvídate del Plan A—ya es muy tarde para tí.



Plan B: Cree

La gran bendición es que Dios ha hecho un camino especial para que todos podamos ir al cielo en donde Él no toma en cuenta nuestro fallido desempeño humano. Es el camino de la fe—es creer en Jesucristo solamente. Tal y como Dios lo dice en Romanos 4:5 “Mas al que no obra, sino cree en aquel que justifica al impío, su fe le es contada por justicia.”

¿Cuál es la razón por la que Dios presenta a Jesucristo como el objeto de la fe? Romanos 5:8-9 enseña, “Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por Él seremos salvos de la ira.” Es pues, muy sencillo, Cristo murió en nuestro lugar para que nosotros podamos ser perdonados.

Romanos 6:23 encierra nuestras opciones muy bien, “Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.” ¿Te diste cuenta que la vida eterna (ir al cielo) es una dádiva, un “regalo de Dios?!” ¿Es un ardid? No. Jesús mismo dijo en Juan 3:16, “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a Su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda (no vaya al infierno), mas tenga vida eterna (vaya al cielo).”



Entonces ¿cómo puedes recibir este regalo?

En consecuencia, estás listo para el “Plan B”?

¿Qué es lo que yo tengo que hacer ahora?

¡Recibir el regalo! No cuesta nada.

La Biblia contiene las buenas nuevas respecto a cómo recibir el regalo de la vida eterna, sin costo alguno. En Juan 1:12 leemos, “Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios.” Recibir a Cristo quiere decir creer en Él como el único Salvador que Dios ofrece para salvarnos de nuestros pecados. El tomó sobre Sí mismo el pago por nuestros pecados, que era la muerte eterna segura para nosotros—por eso Él tuvo que morir en la cruz. Pero nosotros debemos recibir en forma personal Su obra en la cruz, para que nuestros pecados sean perdonados y podamos ir al cielo.

Por lo tanto, habla con Dios, en forma audible o en tu corazón, Él te “escucha” de cualquier forma que lo hagas. Ora algo como esto, “Señor Jesús, acepto en mi corazón que no soy lo suficientemente bueno, y que he pecado contra Ti muchas veces. Ahora, te recibo como el Salvador de mis pecados. Gracias porque Tú pagaste el castigo por mis pecados con Tu muerte en la cruz, para que yo pueda ser perdonado. Yo recibo ahora mismo el regalo de la vida eterna en Cristo. Amén.”

Después de recibir a Cristo, dale tu vida a Él. Cristo vino para darte vida abundante—una vida llena y plena de satisfacción. Confía en Jesucristo para todo lo que hagas de hoy en adelante. Comprométete con una buena iglesia donde se enseñe y se lea su Palabra todo el tiempo. Así podrás crecer en tu nueva fe.

Si recibiste a Cristo al leer este folleto por favor infórmalos. Deseamos darte ánimo y enviarte más información sobre cómo seguir a Jesucristo.

Stronghold Ministry, fue fundado por Joe y Terri Fornear para ofrecer apoyo espiritual y consuelo a todos los pacientes que sufren de cáncer y a las personas que los cuidan. También ofrecemos apoyo para otras personas que estén pasando por una crisis en sus vidas. Nos podemos poner en contacto a través del Internet, de grupos de apoyo, seminarios de entrenamiento, retiros, conferencias, y talleres. Sobre todo, tenemos la esperanza de que en el futuro, podamos servir a los que viven en casas de espiritual retiro.



Stronghold Ministry es una organización sin fines de lucro en el Estado de Texas con número de registro IRS 501(c)3.

Todos los donativos son deducibles de impuestos.

Joe and Terri Fornear

Stronghold Ministry

PO Box 38478

Dallas, TX 75238

214-221-7007

877-230-7674 toll free

jfor@mystronghold.org

www.mystronghold.org



Dos maneras de ir al Cielo

¿CUÁL ES TU PLAN?